

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kegiatan kerja profesi adalah salah satu kegiatan yang ada di Universitas Pembangunan Jaya sebagai upaya untuk membantu mahasiswa merasakan dunia kerja sebelum terjun langsung saat lulus dari Universitas Pembangunan Jaya. Pada kegiatan kerja profesi penulis melaksanakan kegiatan ini di Marble & Co yang berupa perusahaan furniture dan home décor yang bergerak dibidang marmer. Di Marble & Co penulis mempelajari tentang kebutuhan pelanggan, teknik desain, pentingnya kerjasama dengan rekan kerja dan juga tentang ilmu-ilmu tentang marmer yang bisa dipakai kedepannya. Kegiatan ini dapat menambah ilmu untuk mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya agar ketika lulus dapat memanfaatkan pengalaman dan kemampuan yang didapat ketika melakukan kegiatan kerja profesi, dan dengan begitu mahasiswa tidak terkejut ketika lulus dan mencari kerja nanti.

Kegiatan kerja profesi dapat membimbing dan mengarahkan mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya sehingga dapat menguasai kemampuan-kemampuan yang akan dipakai saat terjun ke dunia kerja. Kegiatan kerja profesi juga dapat menjadi acuan kerja menjadi ajang untuk mencari koneksi dan juga *Hardskill* yang akan dipakai kedepannya ketika mahasiswa telah lulus dari Universitas Pembangunan Jaya. Mahasiswa juga dapat membiasakan diri untuk mandiri dan juga bisa memecahkan masalahnya sendiri ketika dalam dunia kerja.

Selama kegiatan kerja profesi berjalan mahasiswa akan mendapatkan pengalaman dan pengertian-pengertian tentang dunia kerja itu sendiri lalu dengan berlangsungnya kegiatan kerja profesi ini mahasiswa juga diajarkan untuk mencari koneksi atau orang-orang yang dapat dipercaya ketika kegiatan ini berlangsung, sehingga ketika kegiatan ini berakhir dan mahasiswa telah lulus mereka akan mendapat persiapan untuk masuk dan mencari pekerjaan. Kegiatan ini juga mengajarkan mahasiswa agar tidak asal mencari pekerjaan tetapi juga harus memikirkan

kemampuan dan ketahanan serta bidangnya sendiri karena pada akhirnya yang akan merasakan halangannya adalah mahasiswa itu sendiri. Kegiatan ini dapat menjadi acuan untuk kecocokan mahasiswa dengan bidang yang ingin diambil sehingga dapat memikirkan kembali bidang yang akan diambil apakah akan cocok atau tidaknya dengan mahasiswa tersebut.

Kegiatan Kerja profesi dilakukan mahasiswa minimal semester 6 dan telah menempuh 100 sks. Pelaksanaan kegiatan ini diadakan selama 3 bulan atau minimal 400 jam kerja. Setelah kegiatan kerja profesi berakhir mahasiswa yang telah mengikuti akan membuat laporan untuk menjelaskan apa saja yang sudah didapat di tempat pelaksanaan kerja profesi tersebut. Diakhir mahasiswa akan mengikuti sidang Kerja Profesi yang wajib diikuti bagi mahasiswa yang telah mengikuti kegiatan tersebut dan sifatnya wajib.

Adanya laporan dan sidang pada akhir karena apa yang diajarkan di lingkungan kampus dan juga semua ilmu di kampus tidak semua lengkap dan juga belum tentu sesuai dengan semua tempat saat kerja sehingga kegiatan kerja profesi ini bertujuan untuk melengkapi semua itu. Kegiatan kerja profesi ini juga sebagai tempat untuk mahasiswa dapat beradaptasi dan terbiasa akan tekanan yang ada di dunia kerja. Kegiatan kerja profesi ini juga punya tujuan untuk memberi koneksi antara prodi dengan tempat kerja profesi mahasiswa sehingga dapat membuka sebuah kesempatan-kesempatan untuk melakukan kerja sama antar pihak kampus dan pihak luar.

Pada kegiatan kerja profesi penulis melaksanakan kegiatan ini di Marble & Co yang berupa perusahaan furniture dan home décor yang bergerak dibidang marmer. Di Marble & Co penulis mempelajari tentang kebutuhan pelanggan, teknik desain, pentingnya kerjasama dengan rekan kerja dan juga tentang ilmu-ilmu tentang marmer yang bisa dipakai kedepannya.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Kegiatan ini di maksudkan untuk memberi pengalaman kerja secara langsung kepada penulis untuk mendapatkan ilmu dan pengetahuan baru seperti alur kerja, pembuatan konsep dan memahami dunia kerja di bidang desain produk di dunia nyata. Maksud lain dari kegiatan ini adalah untuk mengenal material-material baru yang sebelumnya belum pernah dipakai dan dipelajari di universitas sehingga menambah ilmu dan cakupan material yang lebih luas saat kegiatan kerja profesi sudah selesai.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

1. Mendapatkan Ilmu dan pengalaman kerja yang tidak didapat pada perkuliahan.
2. Menambah ilmu tentang proses pembuatan dan tahapan-tahapan pada pembuatan produk berbahan marmer.
3. Melatih pengambilan keputusan dan tanggung jawab yang diberikan ketika mendapatkan pekerjaan atau ketika memegang sebuah projek.
4. Melatih emosi dan ketenangan ketika berada dalam posisi sulit.
5. Menerapkan apa saja yang sudah dipelajari di Universitas.
6. Melatih manajemen waktu dalam bekerja.
7. Menambah koneksi ketika bekerja.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Nama Perusahaan :Marble & Co
Lokasi :PT. Wahana Abadi Makmur
RT.002/RW.006, Nerotog, Kecamatan Pinang, Kota Tangerang, Banten

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Jadwal pelaksanaan kegiatan kerja profesi penulis di Marble & Co adalah 3 bulan yang dimulai dari tanggal 20 Juni 2022 hingga 17 september 2022. Selama 3 bulan tersebut penulis bekerja selama 6 hari dari senin hingga sabtu dengan jam kerja dimulai dari jam 08:00 – 16:00

No	Jadwal pelaksanaan kerja profesi	Waktu pelaksanaan kerja profesi	keterangan
1	Juni	08:00 - 16:00	Senin - sabtu
2	Juli	08:00 - 16:00	Senin - sabtu
3	Agustus	08:00 - 16:00	Senin - sabtu
4	September	08:00 - 16:00	Senin - sabtu